

## ABSTRAK

**Darmaji S Edi. Nim. 831 410 271. “Meningkatkan Gerak Dasar Lempar Cakram Pada Cabang Olahraga Atletik Melalui Modifikasi Alat Pembelajaran Siswa Kelas IV SDN Inpres 2 Rusa Kencana Kabupaten Banggai”**, Program studi S1 pendidikan keolahragaan. Fakultas ilmu-ilmu kesehatan dan keolahrgaan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing 1 Drs. Sarjan Mile, MS dan Pembimbing II Zulkipli A Lamusu, S.Pd, M.Pd

Adapun yang menjadi rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: ”apakah alat pembelajaran yang dimodifikasi dapat meningkatkan gerak dasar lempar cakram siswa kelas IV SDN Inpres 2 Rusa Kencana Kabupaten Banggai. Tujuan dari penelitian ini adalah Secara umum penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan proses pembelajaran pendidikan jasmani melalui alat pembelajaran yang dimodifikasi, tujuannya guna meningkatkan gerak dasar pada nomor lempar yang dibelajarkan di sekolah dasar, dan secara khusus untuk meningkatkan gerak dasar melempar dalam lempar cakram siswa kelas IV SDN Inpres 2 Rusa Kencana Kabupaten Banggai. Sedangkan subjek dalam penelitian ini adalah siswa yang ada dikelas IV SDN Inpres 2 Rusa Kencana Kabupaten banggai, dengan jumlah siswa 24 orangyang terdiri dari 10 orang putra dan 14 orang putri.

Pelaksanaan penelitian ini di laksanakan dalam III siklus dari masing-masing siklus diberi tindakan sebanyak tiga kali dan satu kali evaluasi, penelitian dapat dikatakan selesai apabila indikator pencapaian siswa mencapai 75%. Dari data yang diperoleh melalui observasi awal di peroleh rata-rata sebesar 53,88% meningkat sebesar 7,28% sehingga mencapai 61,16%, masuk pada siklus II terjadi peningkatan sebesar 6,47% sehingga mencapai 67,63% melihat hasil tersebut belum mencapai indikator maka penelitian berlanjut ke siklus berikutnya yakni siklus III pada siklus III peningkatan terjadi sebesar 9,45% yakni capaian siswa pada siklus II berkisar 67,63% meningkat menjadi 77,08% setelah pemberian tindakan siklus III.

Kesimpulan dari penelitian tindakan kelas ini Dengan adanya penelitian yang telah dilaksanakan di SDN Inpres 2 Rusa Kencana Kabupaten Banggai melalui modifikasi alat pembelajaran dapat meningkatkan gerak dasar lempar cakram pada cabang olahraga atletik siswa yang duduk dikelas IV. Dengan demikian maka hipotesis tindakan dalam penelitian ini adalah Jika guru menggunakan pembelajaran modifikas alat pembelajaran, maka penguasaan siswa dalam melakukan pembelajaran gerak dasar lempar cakram pada mata pelajaran penjas siswa kelas IV SDN Inpres 2 Rusa Kencana Kabupaten Banggai dapat ditingkatkan

**Kata Kunci : *Lempar Cakram, Modifikasi Alat Pembelajaran***